

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより

発行者：校長 梶原 哲朗



学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体の調和と向上を目指す須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔。。。気づき、考え、実行しよう」

今年は、須恵小学校単独での運動会になりました。

9月30日（日）に予定しておりました須恵地区と合同での4回目の運動会は、台風24号の接近のため中止せざるをえなくなりました。

学校では、台風が過ぎた10月2日（火）に須恵小学校単独での運動会を開催することになりました。平日の開催となりましたが、保護者・ご家族の方々はもとより、たくさんのご来賓の皆様方、地域の方々にもご来場いただき、盛会のうちに終えることができました。



大会スローガン「思い出に残る世界に一つだけの輝く運動会」のとおり、子どもたちは、かけっこやダンス、そして応援合戦などに一生懸命にがんばって、一人一人が輝いている姿を見せてくれました。

9月30日（日）台風24号の強風で、校歌にも歌われている大王松が倒れました。

力強く立っていた大王松が倒れた姿を見て、学校のみんなが悲しい気持ちになりました。学校には大王松の小さな株が2株あります。これから新しい大王松の植樹について、検討してまいります。

